

## 「かもじま 100人サンタ」初開催

12月18日、サンタクロースがプレゼントを配り歩くイベント「かもじま 100人サンタ」が鴨島駅周辺で初めて開かれ、大勢の家族連れで賑わいました。



△ダンスを披露するサンタクロースたち

## 児童・生徒を新型コロナウイルスから守るため光触媒スプレーの寄付をいただきました



△ダイナム徳島鴨島店スマネジャーの鈴木さん(左)と栗洲教育長(右)

12月23日、株式会社ダイナムから、地域の学校に通う児童・生徒を新型コロナウイルス感染症から守り、安心安全な学校生活を送れるようにと、牛島小学校に対して10本の光触媒スプレーを寄付いただきました。

同日、牛島小学校でダイナム徳島鴨島店の従業員の方々を中心に、教職員とともに寄付いただいた光触媒スプレーを使用した光触媒コーティング作業が、全ての教室の児童机・椅子、ロッカー、出入口ドアなどに行われました。

心温まる寄付とご厚意に感謝いたします。



△寄付いただいた光触媒スプレー

## 消防団年末警戒

市消防団の年末警戒が12月28日に山川・美郷方面で、29日に鴨島・川島方面でそれぞれ感染防止対策を行ないながら実施されました。

消防、警察と連携し、消防団員が消防車や徒步で、火災が多く発生する年末に市民に火の用心を呼びかけ、防災意識の高揚を図りました。

地域の安全を守る消防団員



## 吉野川市消防団出初式

1月8日、アメニティセンターで、吉野川市消防団の出初式が開催され、市長からの訓示や功労者への表彰が行われました。主な表彰の受賞者は次の皆さんです（敬称略）。

### 日本消防協会

- △功績章
- ▼瀬川勝之（山川方面本団副団長）
- △精績章
- ▼日野恵介（川島方面本団副団長）
- ▼橋本光広（川島方面第3分団分団長）
- △勤続章
- ▼増富義明（山川方面第2分団副分団長）
- ▼西村健司（川島方面第8分団副分団長）
- ▼北岡 仁（山川方面第2分団班長）
- ▼川村考市（美郷方面第3分団団長）
- ▼河野武弘（鴨島方面第11分団団員）
- △徳島県知事表彰
- ▼新居 修（鴨島方面第9分団分団長）
- ▼北浦徳明（鴨島方面第11分団分団長）
- ▼中野輝彦（鴨島方面第13分団分団長）
- ▼石井 宏（川島方面第4分団分団長）
- ▼十川恵一（川島方面第9分団分団長）
- ▼楠本美仁（山川方面第1分団分団長）
- ▼松田広之（山川方面第5分団副分団長）
- ▼猪本一弘（美郷方面第1分団分団長）

### 徳島県消防協会

- △功績章
- ▼岸田一貴（鴨島方面第2分団分団長）
- ▼曾川文仁（川島方面第5分団分団長）
- ▼齋藤正人（山川方面第8分団分団長）
- ▼佐藤章彦（美郷方面第2分団分団長）
- △精績章
- ▼藤原輝明（鴨島方面第6分団分団長）
- ▼石原慎治（鴨島方面第8分団分団長）
- ▼一宮匠司（鴨島方面第7分団副分団長）
- ▼深見公一（鴨島方面第5分団副分団長）
- ▼下野嘉三（川島方面第10分団分団長）
- ▼金岡徳人（川島方面第2分団副分団長）
- ▼若松昌宏（山川方面第1分団副分団長）
- ▼大石美仁（山川方面第8分団部長）
- ▼和泉昭男（美郷方面第3分団分団長）



△表彰状ならびに感謝状の授与



## できごと

yoshinogawacity



## 市民プラザふれ愛フェスティバル開催!!

11月26日、市民プラザふれ愛フェスティバルとして第18回吉野川市社会福祉大会福祉まつりとちびっこプラザフェスティバルの合同企画が日本フネン市民プラザで開催されました。

会場では、キッズステージショーやユニバーサルスポーツ体験、けん玉大会などさまざまな催しが実施されました。日本フネン市民プラザ内のツドイニワではクレープや焼き菓子、パザーの出店もあり家族連れら大勢の方が訪ね賑わいました。



△キッズステージの様子

## 美郷梅酒まつりが3年ぶりに開催されました

11月26、27日、第12回美郷梅酒まつりが3年ぶりに開催されました。

会場は、梅酒を製造・販売する「東野リキュール製造所」と農事組合法人フジ、宿泊施設の「美郷の湯」の3カ所で、今年漬け込んだ新酒や熟成酒、軽食などの提供のほか、地元特産品も販売されました。当日は、総合案内所の「美郷ほたる館」と各会場や阿波山川駅を結ぶ無料シャトルバスも運行されるなど、各会場に家族連れら大勢の方が訪ねました。



△会場の様子（東野リキュール製造所）

## 美郷一周駅伝 想いを届けるタスキリレー

12月4日、美郷一周駅伝が3年ぶりに開催されました。小雨の中、ランナーたちは観客からの声援を受けて懸命にタスキリレーを繋ぎ自然豊かな美郷を駆け巡りました。

中学生以上の男女による一般部門に29チーム、中学生以上の女子部門に7チームの合計36チームが 出場し約150人が市内外から参加しました。

結果 一般部門 優勝 徳島東工OB A

女子部門 優勝 駆け足俱楽部



△寒空の下、力走するランナーたち

## 美郷地区で避難訓練が実施されました

12月8日、徳島中央広域連合西消防署の協力のもと、ふるさとセンターで避難訓練が実施されました。

美郷老人クラブ連合会の会員約20名が参加し、火災時を想定した避難誘導訓練が、避難・集合・点呼・報告まで整然と行われました。当日は、消火器を使用しての初期消火訓練、救急時の通報訓練や三角巾を使用した応急手当訓練などを併せて実施されました。



## 美郷宝さがし探検隊が地域づくり表彰審査会特別賞を受賞

創意工夫を生かした個性的な地域づくりを進め、地域活性化に顕著な功績のあった団体を表彰する国土交通省主催の令和4年度「地域づくり表彰」において、特定非営利活動法人美郷宝さがし探検隊が、地域づくり表彰審査会特別賞を受賞しました。

12月14日に美郷ほたる館で表彰の伝達式が行われ、明石光弘理事長が表彰状を受け取りました。



△国土交通省四国地方整備局の栗原正夫部長(左)と明石光弘理事長(右)

[電力消費機器] 便座保温・温水の設定温度を下げ、不使用時はふたを閉める。